

# 大すき小がっこう

大村小学校 学校だより  
R3.8.31(火) 第13号  
校長 中嶋 邦治

## 見覚えありませんか?…落とし物



夏休みの校舎清掃中に見つけたり、子どもが運動場で拾つてきたり、学校には落とし物がよく届きます。6つの鍵束と1つのUSBメモリの持ち主が分かりません。さぞお困りのことだと思います。心当たりがある方は、職員室までお問い合わせください。



## 上小路悠々会さまより雑巾をいただきました

「学校で使ってください」と148枚もの手作り雑巾をいただきました。コロナ感染予防もあって、今学校はたくさんの雑巾やふきんを使います。たいへん助かります。

それにも増して嬉しいのは、地域のおじいちゃんやおばあちゃんが、毎年子供たちの笑顔を思い浮かべながら1枚1枚作ってくださるそのお心遣いです。

たくさんの方々に見守られながら、すくすくと成長してほしいと思います。感染予防で地域との交流会もできませんが、温かいお心遣いは子供たちにしっかり伝えようと思います。ありがとうございました。



## 恐いのはコロナだけではありません ご注意を

高学年女子児童への声かけ事案が発生しています。

29日(日)午前10時頃、学校脇の本小路の道路を1人で歩いていると、(元ひらちストア前→自転車店前)国道方面から走ってきた白い軽乗用車が停まり「乗っていかんね?」と声をかけられました。運転手は小太りの男性。咄嗟に逆方向へ走り出し、難を逃れました。適切な判断と対応ができます。

大村市内では大事に至ってはいませんが、似たような声かけ事案が後を絶ちません。折にふれ学校でも指導をしますが、ご家庭でも話題にしてください。

